

IU-V denuncia la falta de iluminación en las escaleras de la calle Gisbert

Escrito por Prensa IU-V. Jueves, 25 de julio de 2013

IU-V ha pedido al Ayuntamiento que se tomen las medidas necesarias para que se doten a las escaleras linterna de bandas fluorescentes en los peldaños, así como de iluminación en el espacio que las recorren.

La formación de Izquierdas considera que debe corregirse con urgencia esta situación en previsión de que no se produzca ningún accidente, ya que la falta de iluminación en su recorrido puede provocar tropiezos y caídas a las personas que las utilizan por la noche.